
Beschluss: 

Der Ausschuss für allgemeine Bau- und Liegenschaftsverwaltung nimmt den Antrag zur Kenntnis. 

Auf Nachfrage von Herrn Beigeordneten Flöck erklärt Ratsmitglied Lipinski. Naumann den Antrag als 

erledigt. 

 


